

Resaltan presencia de Cuba en organismo regional de Gastroenterología (+Foto)



La Habana, 24 oct (RHC) La miembro de la Junta de gobierno de la Asociación Centroamericana y del Caribe de Gastroenterología, María Isabel Valdés, resaltó la incorporación de Cuba como miembro pleno a ese organismo regional.

Valdés elogió el trabajo de la especialidad en la mayor isla de las Antillas, enfocado sobre todo en la atención primaria y la educación de la sociedad para prevenir estas enfermedades.

En declaraciones a medios de prensa la funcionaria destacó que la nación caribeña cuenta con un Instituto de Gastroenterología y con centros de investigación donde se desarrollan medicamentos que son útiles para el mundo entero, instituciones que no tienen muchos de los países de la región hoy en día.

Al referirse a la incidencia de las enfermedades digestivas en la región, Valdés señaló que el porcentaje es sumamente alto, sin embargo añadió- el descubrimiento de nuevos métodos de diagnóstico, como la endoscopia digestiva, permitió conocer, tratar y dar seguimiento a tiempo a esos padecimientos.

Para el período 2020-2030 manifestó- nos propusimos como organismo sanitario regional erradicar la hepatitis C y el cáncer hepático, la tercera causa de muerte hoy en nuestra región.

Valdés puntualizó además que lo más importante es trabajar en las medidas de prevención y educación a la población, porque la mayoría de estos padecimientos pueden ser prevenidos a tiempo con una buena alimentación.

Asimismo, la presidenta de la Sociedad Cubana de Gastroenterología, Mirtha Infante, reiteró el agradecimiento de Cuba por ser miembro con todos los derechos en ese organismo centroamericano.

Infante, quien es también presidenta del Comité Organizador del VII Congreso Internacional GastroCuba 2019, que concluye mañana en esta capital, aseguró que desde agosto de este año comenzaron los trabajos en los grupos científicos y académicos para campañas para el diagnóstico precoz y el tratamiento de estos padecimientos. **(Fuente: [PL](#))**

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/salud/205739-resaltan-presencia-de-cuba-en-organismo-regional-de-gastroenterologia-foto>



Radio Habana Cuba